

## **KATA PENGANTAR**

Alhamdulillah, puji serta syukur penulis panjatkan kepada Allah Swt., atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Daya Saing Manggis Indonesia di Tiongkok, Hongkong, Malaysia dan Uni Emirat Arab” dengan baik. Selawat beserta salam semoga selalu tercurah kepada Nabi Muhammad saw, kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan mudah-mudahan sampai kepada kita selaku umatnya.

Skripsi ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini bukan tugas yang mudah, namun penulis memperoleh bantuan dari berbagai pihak dan dukungan baik moril maupun materil, serta doa dalam menyelesaikannya.

Penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dorongan berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Hendar Nuryaman, S.P., M.P. dan Ibu Octaviana Helbawanti, S.P., M.Sc. selaku komisi pembimbing dan wali dosen yang telah membimbing penulis dengan sabar dalam memberikan saran serta masukan. Terima kasih kepada Bapak Rudhiana Salam, S.Pd., M.M, Ibu Nurul Risti Mutiarasari, S.P., M.Si, Bapak Tedi Hartoyo, Ir., M.Sc. selaku penguji dan penelaah. Tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Ibu Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, kepada Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis Universitas Siliwangi, serta saya ucapkan terima kasih kepada seluruh Dosen dan Civitas Akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Saya ucapkan terima kasih khususnya untuk kedua orang tua penulis Ayahanda tercinta Citra Yana dan Ibunda tercinta Nurasiah, adik saya Rizky Maulana Abdillah serta keluarga besar saya yang selalu memberikan dukungan dan semangat yang tidak dapat disebutkan satu per satu. Terima kasih saya ucapkan kepada teman-teman pengurus dan anggota Koperasi Mahasiswa Universitas Siliwangi, kepada teman-teman Elite Circle, kepada keluarga besar mahasiswa Fakultas Pertanian Angkatan 2020 yang telah berjuang bersama untuk menyelesaikan perkuliahan di Fakultas

Pertanian Universitas Siliwangi serta kepada sahabat-sahabat penulis yang tidak bisa disebutkan satu per satu yang selalu senang hati membantu penulis.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan semoga Allah Swt membalas kebaikan semua yang telah membantu proses penyusunan skripsi ini.

Tasikmalaya, Juli 2024

Penulis